

## NOTICIAS A UN CLIC

"Es más costoso llevar el crudo a puerto que sacarlo"

Solo el Gobierno se mantiene firme en un crecimiento por encima de 3%

¿Quién pone la cara por costos de Reficar?

Facebook

Twitter

Google +

LinkedIn

Jueves, Enero 28, 2016

## Siguen las dudas sobre la licitación de la planta para descontaminar el río Bogotá



**Bogotá\_** A medida que la carrera por ganarse la licitación que permitirá ampliar la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales El Salitre (Ptar Salitre) se acerca su meta, aumenta el ruido que se escucha sobre la decisión final que se espera para las próximas semanas.

Luego de que la licitación se cerrara el 11 de mayo del año pasado, la obra se la disputan dos consorcios: Aguas Salitre (cuyo socio líder es la empresa Norberto Odebrecht) y Expansión Ptar Salitre (cuya mayoría está en manos de Aktor Technical Societe y Aqualia Infraestructuras).

Precisamente, Emilio Soler, director para América Latina de esta última compañía, se quejó del ruido que se está generando en la etapa final del proceso y apuntó directamente contra el consorcio competidor. Soler le dijo a LR que su inquietud nace de "las manifestaciones emitidas las últimas dos semanas que intentan introducir dudas al proceso y a la solvencia de nuestro consorcio".

El directivo aseguró que "puede haber terceras partes interesadas en que la percepción de nuestro consorcio se vea afectada". Además, añadió Soler, "probablemente proveniente del otro consorcio que está viendo que su propuesta es más cara. Solo puede tener posibilidad de adjudicación en el caso de que nuestra propuesta fuese desechada".

Néstor Franco, director de la CAR Cundinamarca, resaltó la semana pasada la transparencia con la que se está haciendo el proceso. Además, destacó que si los consorcios no cumplen con los requisitos de la licitación, esta la opción de declararla desierta.

Respecto a la solvencia de la griega Aktor Technical, el Banco Mundial ratificó que está en perfectas condiciones para cumplir con el contrato. Lo mismo sucedió con la brasileña Odebrecht, investigada por supuestos líos de corrupción en su país, esta fue respaldada por la Procuraduría, que explicó que hasta no darse un fallo definitivo, podrá seguir en el proceso.

La importancia del proyecto radica en que su construcción ayudará a la descontaminación del río Bogotá, pues evitará que las aguas residuales sigan llegando al afluente prácticamente sin ningún tratamiento.

### Bajo la supervisión del Banco Mundial

El director del proyecto por OTV, Eric Jeanjean, aseguró que se siente seguro de las capacidades técnicas de su compañía y en las especificaciones que se hicieron en la oferta. Sin embargo, el consorcio al que pertenece su empresa, pidió hace dos semanas que, por la cercanía en dinero de ambas propuestas, el proceso y la adjudicación fueran públicos. El ministro de Vivienda, Luis Felipe Henao, también solicitó que se publique la información y las observaciones al proceso. Sin embargo, la CAR ha resaltado que los pasos que se han dado se han supervisado por el Banco Mundial.

### Las opiniones

#### Emilio Soler

*Director para América latina de aqualia infraestructuras*

"Vemos que puede haber terceras partes interesadas en que la percepción de solvencia de nuestro consorcio se vea afectada en este proceso".

#### José Stalin Rojas

*Director observatorio de Logística, Movilidad y Territorio*

"El río Bogotá incorpora unos elementos estratégicos para la ciudad y Cundinamarca. Entre más transparencia haya, mejor. Es un principio que no debe vulnerarse".